

L'Inde critique l'inefficacité du Conseil de sécurité des Nations unies



Mr. Sanjay Verma

Nations Unies, 22 sept (RHC) L'Inde a critiqué l'inefficacité du système des Nations Unies, en particulier de son organe principal, le Conseil de sécurité, dans la résolution des conflits et le maintien de la paix et de la sécurité internationales.

Représentant son pays dans le débat ouvert du Conseil de sécurité de l'ONU, le secrétaire pour l'Ouest du ministère indien des Affaires étrangères, Sanjay Verma, a réaffirmé la nécessité de réformer et de réinventer ces structures, qu'il a qualifiées d'obsolètes et d'archaïques.

Il a souligné qu'il était urgent de procéder à des ajustements pour que le multilatéralisme soit efficace, faute de quoi sa crédibilité sera toujours en déclin.

Si nous ne corrigeons pas ce défaut systémique, nous continuerons à avoir des lacunes, a déclaré le diplomate.

En ce qui concerne le conflit en Ukraine, M. Verma a réaffirmé que le dialogue et la diplomatie sont les seuls moyens possibles de résoudre le conflit et a souligné l'importance de défendre les objectifs et les principes de la Charte des Nations unies par le biais du multilatéralisme.

Le dialogue est la seule solution pour résoudre les différences et les différends, aussi difficile que cela puisse paraître à l'heure actuelle. La voie de la paix exige que nous maintenions ouverts tous les canaux de la diplomatie, a-t-il ajouté.

Il a fait part de l'inquiétude de son pays face à la propagation de cette guerre qui, selon lui, a eu pour conséquence collatérale une augmentation des prix des denrées alimentaires, des carburants et des engrais, avec un impact plus important sur les pays du Sud, qui ont dû se débrouiller seuls.

L'ambassadeur a estimé qu'il était essentiel que les voix de ces nations soient entendues et que leurs préoccupations légitimes soient dûment prises en compte.

Il a rappelé que depuis sa présidence du Groupe des Vingt (G20), l'Inde a traité en priorité les questions économiques et financières des pays en développement et qu'un consensus a été atteint sur plusieurs initiatives.

Il a précisé que l'approche de l'Inde à l'égard du conflit en Ukraine resterait centrée sur les personnes, avec une assistance humanitaire.

En outre, il a déclaré que l'Inde resterait déterminée à fournir un soutien économique à plusieurs de ses voisins du Sud confrontés à des difficultés à cet égard.

Enfin, il a défendu le point de vue du Premier ministre Narendra Modi selon lequel l'époque actuelle ne devrait pas être une ère de guerre, mais plutôt une période de développement et de coopération (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/334770-linde-critique-linefficacite-du-conseil-de-securite-des-nations-unies>



Radio Habana Cuba